

■福祉保健部

(2面より続く)

山本明史・福祉保健部長から「現況調査でも課題が出ており、福保健部は県民生活に密着しており、今後とも必要な施策の推進に努めていく」とのあいさつがあつた。事務局から「戸籍謄抄本等の不正取得事件以降も、ハローワークや携帯電話会社による顧客情報の不正売買事件が発覚した。また福祉分野では、生活保護の問題や保険証の障害や特定疾患に関する記載があり、病院のカルテには病歴など絶対に漏れではならない個人情報がある。県としてどのような取り組みをしておこなつているか、また指導をおこなつているのか」質問した。県からは

12月16日の衆議院選挙では、民主党の惨敗と自由民

主党の圧勝に終わつた。第三極といわれた「日本維新の会」「未来」は議席が思

うように得られず、とくに「石原・橋下」の合流は失敗に終わった。

3年前の「夏の陣」「政権交代」をスローガンに闘つた選挙は民主党圧勝に終わつたが、今年の「冬の陣」は間逆の結果に終わつた。民主党の失政による批判票が結果的に自民党回帰の現象としてあらわれた。このようななか、私たち和歌山県連は、選挙区では1区岸本周平、2区石

主張**「人権侵害救済法」の制定に向けてまい進しよう！**

田真敏、3区二階俊弘、比例区は「公明党」（浮島とも子）を推せんし、選挙戦を闘い全員当選の勝利を得ることができた。従来から和歌山県連は所属政党ではなく、部落問題解決に積極的につとめることができた。今回も「人権侵害救済法」を制定のとりくみを新たに始めた。安倍総裁は、自民党の選挙公約のなかに「民主党の『人権委員会設置法案』に断固反対。自民党は個別法による示し右傾化の傾向を推すめようとしている。

今回「解放の議席」を守り抜こうと闘つた松本龍・中央本部顧問も結果を残すことができなかつた。私は、現状を真摯に受け止め、90年

のとりくむ「人」を推せんしてきました。今回の選挙で私は「人権の法制度の確立と尊重しあう関係を構築し、未来への展望が切り拓かれることを期待したい」とあります。

大会の最後には「脱原発とフィールドワークにそれぞれが参加した。

島の人たちの「豊かな海を守りたい」と言う素朴な気持ちの伝わるフィールドワークでした。帰りの船のなかでは原発反対というよりは、心が、ほんわかと暖かくなつたように思いました。

（藤本眞利子）

島の人たちの「豊かな海を守りたい」という素朴な気持ちの伝わるフィールドワークでした。帰りの船のなかでは原発反対というよりは、心が、ほんわかと暖かくなつたように思いました。

（藤本眞利子）

島の人たちの「豊かな海を守りたい」という素朴な気持ちの伝わるフィールドワーク